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油断せず、工夫を重ねる 

                                                校長 村井 法泰 

 

朝夕の涼しさから肌寒さを感じる日が増え、秋の深まりを感じ始めた今日この頃です。10 月 4 日（月）一斉

登校が再開され、１か月がたちました。全校集会はまだまだ難しい状況ですが、委員会活動、学年での集会、授

業参観など、徐々に日常の学校生活を取り戻しつつあります。 

体育祭に向け、学年やクラスでの練習が始まり、宮田中伝統の「大縄跳び」「全員リレー」の朝練習に取り組

む生徒たちの姿を見ることができるようになりました。体育祭は 11 月 25 日（木）開催予定です。肌寒い時期

の開催となりますが、大縄跳びなど、生徒の充分な練習、学級のまとまりを作る時間の確保を考慮しました。宮

田中らしい体育祭になることを願っています。 

コロナウィルス感染者数は減少していますが、まだまだ予断を許さぬ状況です。体育祭の保護者参観は 3 年

生のみとさせていただきます。昨年度同様、生徒席の間隔をあけ、参観者数を制限して「密」を避けるための措

置だとご理解ください。詳細は先日配布した「体育祭のご案内」をご覧ください。また、地域の方々のご招待は、

本年度も遠慮させていただいております。 

合唱コンクールは、形式を学年別開催として準備を進めています。音楽の授業や学級ごとでの練習にも、感

染防止の工夫を行います。実施時期は少し先になりますが、生徒たちには、自分たちが今できることに精一杯向

き合い、それぞれの思いを胸に合唱コンクールに臨んでもらいたいと思います。 

展示発表は例年の通り、12月の個別面談中に行いますので、ご来校の際にはぜひお立ち寄りください。詳細

は改めてお知らせいたします。 

部活動も、少しずつですが本来の活動を取り戻しつつあります。とはいえ、感染防止対策の徹底、活動日数、

練習時間の制限は続いています。当面の間、公式戦は無観客で行われます。保護者の皆様には何卒、ご理解を

お願い申し上げます。 

今までとは少し違いますが、発想を変えて工夫を凝らし、皆様が「実りの秋」を迎えることを願っています。 
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◆合唱練習(3年生)が始まりました

　今年度は、学年ごとに時期を設定して合唱コンクールを

行うことになりました。3年生は、本番は2月下旬～3月初

旬を予定しています。間に進路関係の時期があるため、

1 月 B ○ 体育祭係別打合せ SC

2 火 ○
総合体育大会閉会式

⇒中止

3 水 文化の日

4 木 ○

5 金 ○
１・２年授業参

観・懇談会

6 土

7 日 ◆体育祭練習が始まりました

8 月 A 集会 ○ 委員認証式
専門委員会

選挙管理委員会
SC

9 火 ○ 8:15)・放課後(帰り学活終了から15分間)練習が始まり

10 水 ○ 避難訓練 体操着販売

11 木 ○ 完全下校14:25

12 金 ○ ２年生学年練習 部活動なし(3年)

13 土 部活動なし  なお、当日の観覧は生徒応

14 日 部活動なし 援席の間隔の確保などのた

○ め、3年生の保護者(各家

３年 × 庭1名)のみとさせていただ

16 火 × ２学期期末試験 部活動なし きます。

◆生徒会企画「未成年の主張」

３年 ～想いを言葉に～　宮田の主張

18 木 B ○ 　1997年から2005年　TBS人気バラエティー番組「学

19 金 ○
完全下校14:35

後半時間割開始
校へ行こう」の宮田中版です。生徒や教員が思いのたけ

20 土 (主張、感謝、謝罪など)を全校に伝えます。主張者を募集

21 日

22 月 ○
雨天時

予行⇒A6,C5

23 火 勤労感謝の日 ◆生徒会本部役員選挙の公示・受付が始まりました

24 水 ○ 体育祭準備 D5,B6,予行
２２日雨天時

D5,B6予行、準備

体操着販売

25 木 〇
体育祭

（係生徒片付け）

雨天時

E1～E5

なるよう、力を発揮してほしいと思います。

26 金 朝会 ○ 体育祭予備日 学年代表委員会
２5日雨天時

体育祭・総合
◆3年生、平和学習まとめ

27 土 　10月19日(火)6校時に講師　永田一郎さん(くにたち

28 日 原爆体験伝承者　長崎伝承者)に来校していただき、長崎

29 月 ○
完全下校14:35

SC
で実際に原爆投下に遭遇した方の話をしていただきまし

30 火 ○ ３年成績票配付 た。また、10月21日(木)6校時に「平和セレモニー」で、

平和講演の振り返りを行い、その後、平和とは何か、自分

※お子さまに発熱等の症状がない場合でも、登校することに不 には何ができるのかなどを「私の平和宣言」にまとめまし

安や心配なことがある場合には、遠慮なく学校にご相談いただ た。

きますようお願いいたします。 ※裏面は令和3年度全国学力学習状況調査の分析です。

10月・11月に練習を行っていきます。１・2年生は、1月下

が流れています。

旬～2月初旬を予定しています。久しぶりに校内に合唱曲

なります。

高めていきましょう。全校で取り組む今年度最初の行事と

　10月18日から全員リレーや大繩などの朝練(8:00～

ました。11月25日(木)の本番に向けて、クラスの士気を

生徒会

職員会議
備考

11月
授業日数 完全下校時刻

20　日 ５校時 16:45　６校時17:00

日 曜
A/B

週
備考

17 水

１・２年

昼食 行事内容

１・２年

15 月 ２学期期末試験
部活動なし

SC(AMのみ)

　選出役員は、会長1名(2年)　会長以外の本部役員6名
(1、2年各3名)となっています。宮田中がよりよい学校に

１年生学年練習

△

２学期期末試験

３年生学年練習

希望の家訪問

中です。体育祭終了後を予定しています。



（１）生活意識調査

（２）国語

令和3年度　全国学力・学習状況調査より

生徒質問紙（全国基準） 生徒質問紙（神奈川基準）

【分析】
　学級で協力することや学校生活そのものへの満足度は高く、自分の考えを言葉で表現したり
自分と違う意見について考えたりすることや携帯電話やスマートフォンの使い方について家庭で
の約束を守る、などに対する意識の高さも全国平均を上回っていた。
　一方で、将来の夢や希望を持っているか、という質問に対して「ある」と回答をした割合が平均
よりも低かった。

【課題に対する改善の手立て】
　より多くの生徒の充実感を高めるため、すべての教育活動で「励ます・認める」ことを意識して
に取り組む。特に、進路学習や学級指導などの場面で自分自身を振り返させ、将来につながる
考えを育む。
　安定した学校生活を送れるように、引き続き生徒支援体制を点検・改善する。また、教育相談
やYPアセスメントなどを引き続き行い、実態把握に努める。

【分析】
　「話すこと聞くこと」や「読むこと」（小説・説明文とも）、「伝統的な言語文化と国語の特質に関す
る事項」は正答率が全国を上回ったと読み取れる。しかし、「書くこと」の正答率は全国平均を下
回り、解答の方法でいうと解答記述式の問題の正答率が低くなっている。また言語の問題に関
しては全国平均を上回るものの、その中の漢字の書き・読みの知識の問題の正答率は低くなっ
ている。

【課題に対する改善の手だて】
　漢字については、日々の学習の中で定着を図りたい。作文などの課題できちんと漢字を使用
することの指導を重点的に行い「言語」能力を身につけさせつつ、全体的な文章力も磨き、「書
く」能力を伸ばしていきたい。またコロナの制限がある中ではあるが、話し合い活動を盛り込み、
留意点を体感させつつ学ばせたい。ＩＣＴ機器とも絡めつつ、オンラインでディベートなどを行うこ
とにも挑戦したい。



（３）数学

【課題に対する改善の手だて】
 観点別で分析すると「数量や図形などについての知識・理解」「数学的な技能」については全国
の平均を下回っている問題が半数あるが、「数学的な見方や考え方」の問題の正答率は全国の
平均をほとんど上回っていた。このことから、「基礎・基本が身についていない生徒」と「基礎・基
本が身についており、さらに応用力がある生徒」の二極化が見られる、とも捉えられる。日々の
学習の中で、どちらの生徒もそれぞれの力を伸ばせるような授業展開や教材の工夫に努めて
いく。

【分析】
 領域別で分析すると「図形」「資料の活用」で正答率が高く、問題によっては全国平均の正答率
より１０％近く上回っているものもあった。また、記述式問題に関してはほとんどの問題で正答率
が全国平均を上回っていた。一方、「関数」の意味を理解しているかを問われた問題では全国
平均から7.５％ほど正解率が低く、式や値を求めることはできても、数量の関係の変化や対応
から、関数関係を見つけることの理解は深まっていないようである。
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